



EL SEÑOR

DON ELÍAS FERNÁNDEZ PÉREZ

Falleció en Málaga, el día 27 de marzo de 2017
a los 80 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos: Javier y Cecilia Fernández Cerezal; hijos políticos: Rocío Rojo y César Alonso; nietos: Diego y Ángel; Joel; hermanos: Gabina, Abdón, Lupicino, Celina y Eugenio Fernández Pérez; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familiares

Ruegan a Ud. asista a las Exequias y Misa de Funeral que tendrán lugar el DIA 28, a las CINCO DE LA TARDE en la Iglesia Parroquial de CEA (León) y seguidamente la conducción del cuerpo al cementerio de dicha localidad.

Tanatorio Auxibio. (El Cortejo fúnebre llegará directamente a la iglesia a la hora del funeral)

Tanatorio Auxibio